



ふう〜田植え終了

一年で一番忙しい時期を何とか乗り越える事ができました。それにしても…だんだん疲れがたまるようになってきたなと思っただら間もなく私も四十才を迎える年となっていたのでした。

無農薬の苗作りに失敗しまして、植える事はできたのですが、とても小さい苗での田植えとなりました。それでも植物は強い物で徐々に水面から顔を出し、大地にしっかりと根づいたようです。スタートでの足踏みを今後の好天による巻き返しに期待したいと思います。



自家製黒豆味噌は、気温が暖かくなり、お客様への輸送中に味噌の袋が発酵の際に発生する炭酸ガスによる破損を避ける為に、販売を終了させて頂きます。

新味噌は、十一月中旬販売開始予定です。

田植え作業の終了と同時に無農薬田での雑草との戦いが始まりました。雑草といいますが人間様に都合の悪い草というだけで嫌われますが、そこは

情けは禁物です。繁殖させてしまつと多大な草取りの労働力と共に稲への栄養や日光が少なくなり大幅な減収となります。ひどい状態になると学校の校庭の草を全部むしり取るような物で、とても気の遠くなる草取り作業が待っているのです。



こんな機械で除草しています

今年も無事収穫できるかな？

今月のゆ&は

前号は、ゆうだい（長男）が在校生代表に選ばれた事を書きましたが、その後をお伝えいたします。

入学式での在校生代表挨拶は初めての試みだったのですが、上手にこなせたようで、先生方の評判も上々だったようです。

あまりの評判の良さに、その後の児童会長にも推薦され見事当選。休みの日にごろごろしている兄ちゃんがなぜ？って感じです。本人は人前ではしゃべる事をあまり苦としない模様で六月の運動会で兄ちゃんの代表挨拶を直接聞く事ができるので楽しみにしております。

はづき（長女）に大事件発生！
なんとメガネを装着しなさいと眼科でいわ

れてしまった。なんでも遠視と仮性近視なんだそうである？？？？じゃあどっちの視力を矯正するのかと思っただら老眼鏡みたいな凸レンズメガネの装着となりました。家族でメガネに縁がないのは、お母さんだけ……大潟村の田中家はメガネ一族となりつつあるのです。

みんな勉強のしすぎなのか？笑



5月24日の
無農薬田の様子

☆我家では、毎月5・10・15・20・30日が定期発送日になっております。毎月・隔月/何キ口を何日に発送とお申し付け下さい。定期発送にご協力願います。

☆無農薬米は定期購入の方優先で販売しております。在庫がなくなり次第販売を終了させていただきます。

8月までは供給できる予定です。

☆無農薬米定期購入のお客様には在庫がなくなる前にご連絡を差し上げます。極低農薬米を送るか新米までお待ち頂くか伺いますのでよろしくお願いいたします。

田中ファーム 代表 田中 雅人
秋田県南秋田郡大潟村西 3-2-11
tel0185-45-2086 fax45-2476
masa@tanakafarm.com
http://www.tanakafarm.com